

El niño y la Tierra

Se llama Félix y su misión en la vida podría muy bien titularse: “El niño y la Tierra”. Desde los nueve años este chico alemán ha logrado dar una auténtica lección a los adultos. Le ayudaron 36.000 niños de todo el mundo en la plantación más masiva que uno pueda imaginarse. Su objetivo: un billón de árboles en el año 2020.



Félix con el grupo de jóvenes mallorquines que quieren convertir Mallorca en un vergel¹⁾

(1) A los 9 años, gracias a un trabajo en el colegio, Félix se dio cuenta del problema del cambio climático. Le influyó mucho su padre. Pero su mayor inspiración fue Wangari Maathai, la activista keniana y ganadora del Premio Nobel de la Paz, y su proyecto de plantar 30 millones de árboles
5 en África. Félix pensó que esta idea se podía trasplantar a su escuela y después a otra escuela, y finalmente a toda Alemania, hasta llegar al millón de árboles en tres años. A los 13 años Félix dio su famoso discurso en la ONU²⁾, muy crítico con los adultos: “Desde hace muchos años
10 conocéis los efectos del cambio climático y no habéis hecho nada, así que tendremos que hacerlo los niños...”

(2) Félix que ya tiene 17 años y estudia Relaciones Internacionales en Londres explica: “El problema es que mucha gente piensa que la crisis del clima no les va a afectar. Su típico pensamiento es: si no vemos el peligro, no existe. Los responsables de las grandes empresas solo
15 piensan en el dinero que pueden ganar. Pero solo si actuamos como ciudadanos del mundo lograremos ese cambio de vista sobre el clima, y para eso necesitamos el apoyo de líderes a todos los niveles de la sociedad, para alcanzar una masa crítica. No es nada fácil”.

(3) Félix está convencido de que los niños y los jóvenes son capaces de
20 crear conciencia y buscar soluciones a la crisis climática. Cree que la
educación y las campañas a gran escala pueden ayudar a abrir los ojos
ante lo que está ocurriendo. Su iniciativa, que se llama “Plant for the
Planet”, ha tenido éxito en muchos países, entre ellos España. Por
ejemplo, este fin de semana Félix ha estado en Mallorca donde más de
25 70 niños y jóvenes participarán en el proyecto de convertir la isla en un
vergel¹⁾.

(4) Félix se ha propuesto continuar su trabajo y unir las varias
generaciones: “Como una red de jóvenes y niños, de los puntos más
diferentes del planeta, tenemos realmente la capacidad de cambiar el
30 mundo”.

adaptado de: www.elmundo.es, 03-10-2015

noot 1 el vergel = de boomgaard

noot 2 la ONU = de VN, de Verenigde Naties